

Entre les pannes de la SEG et le manque de carburant : À quelle eau se vouer ?

Dossier de la rédaction de H2o
June 2018

La crise d'eau est devenue l'une des malédictions du Guinéen lambda et les récentes et récurrentes pannes sur les installations de la SEG ont fini d'enfoncer le clou. Tous les quartiers souscripteurs à l'abonnement de la Société des Eaux de Guinée se demandent aujourd'hui à quelle eau se vouer.

Madina anciennement Thyndel est le quartier hôte du château d'eau de la SEG et pourtant Mamadou Mouctar Barry doit quitter le secteur de Bournete pour celui voisin de Kigna pour s'approvisionner au quotidien des 40 litres d'eau nécessaires. Sur place certaines femmes usent de tous les stratagèmes possibles pour couper la file d'attente...

Le mini-reportage de Ousmane K. Tounkara, Aminata.com (Conakry) -À AllAfrica.com